
Besuch der Forschungsministerin
Beitrag von „Guðný Jónsdóttir“ vom 7. April 2020, 15:39

Ja, nahezu perfekt. Ganz ausgezeichnet für jemanden, der nicht aus Vestreyja kommt.
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Schüttelt die Hand.

Freut mich, dass es so schnell geklappt hat mit einem
Treffen, Aurélie.

Ich möchte auch gleich zur Sache kommen: Die Föderation möchte ihr Raumfahrtprogramm
wiederbeleben und sucht nach interessierten und verlässlichen Partnern.

1http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6812-besuch-der-forschungsministerin/?postID=140614#post140614

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6812-besuch-der-forschungsministerin/?postID=140614#post140614

